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Aos dez dias do mês de junho de dois mil e vinte, no ambiente virtual Webex, reuniu-se o 

Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes em sessão ordinária presidida pela 

Professora Cristina Grafanassi Tranjan, Decana do CLA, e contou com a seguinte presença: 

Sr. Wendell Diniz Varella, Decano Substituto do CLA; Sr. Humberto Soares, Vice-Diretor da 

Faculdade de Letras; Sra. Andrea Queiroz, Diretora da Faculdade de Arquitetura e 

Urbanismo; Sra. Madalena Grimaldi, Diretora da Escola de Belas Artes; Sr. Ronal Xavier 

Silveira, Diretor da Escola de Música; Sr. Marcello Cantizano, Superintendente do CLA; Sr. 

Wagner Ridolphi, Representante técnico-administrativo do CLA; Sr. Robson Gomes de 

Almeida, Representante técnico-administrativo da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo 

(suplente); Sr. Paulo Fernando Rodrigues, Representante docente da Faculdade de Arquitetura 

e Urbanismo; Sra. Stella Hermida, Representante docente da Escola de Belas Artes; Sra. 

Maria Clara Amado Martins, Coordenadora de Extensão do CLA; Sr. Jorge Ranevsky, 

Coordenador de Graduação do CLA e Representante docente da Escola de Música; Sr. 

Fabiano Dalla Bona, Coordenador de Pós-graduação do CLA; Sr. Luis Carlos, pelo Setor 

Financeiro do CLA; Srs. Victor Vaz e Jorge Fernandes, pelo Setor Financeiro da FL; Sra. 

Karina Andrade do Nascimento, pelo Setor Financeiro da FAU; Sra. Vera Valente, pela 

CAOF-CLA; Sr. Thiago Grabois, pela Coordenação de Planejamento da FAU e Sr. Luiz 

Neves, Coordenador da SIAC do CLA. Profa Cristina abriu a sessão e passou à Pauta: 1. 

Aprovação da Ata da sessão de 13/05 – APROVADA com ressalvas; 2. Grupo de 

Trabalho pós-pandemia - Profa Maria Ângela trouxe informações atualizadas sobre o 

andamento do trabalho desenvolvido pelo GT e sugeriu que o CLA fizesse contato com o 

DCE para incluir representação de alunos e também incluir representação dos técnicos; 3. 

UASGs – Profa Cristina informou dados fornecidos pela PR3: hoje existem 59 unidades 

financeiras que serão diminuídas em três etapas. Em 30/06, FAU, EBA e EM deixam de ser 

unidades gestoras. A FL só o deixa de ser no 3º momento. Também, que o CLA deve montar 

um GT para elaborar o melhor método de aplicação das novas rotinas do setor. Ainda, que as 

unidades manterão autonomia financeira, embora a concentração se dê no CLA. As equipes se 

mantêm nas unidades e estas permanecem como executoras até o término do que está 

empenhado. Prof. Jorge sugeriu que os docentes que compuserem o GT já estejam em cargos 

administrativos. Prof. Ronal informou que solicitou à PR3 que a EM deixe de ser UASG 

somente na 2ª etapa e sugeriu que fossem recuperadas experiências anteriores para orientarem 

esse momento. Profa Madalena reiterou a sugestão do Prof Ronal de resgatar experiências 

anteriores, como COPPEAD e IPPUR e sugeriu que fosse estabelecido um protocolo de 

gestão consensual. Sr. Luís Carlos esclareceu dúvidas dos presentes e registrou que a 

dificuldade em se realizar a previsão orçamentária se dá em função da demora de liberação do 

orçamento participativo por parte da Universidade. Sr. Marcello Cantizano salientou que não 

há Funções Gratificadas disponíveis para a universidade como um todo, especialmente para o 

Setor Financeiro do CLA que tem sua demanda aumentada e não tem Chefia com 

Gratificação. Ainda, que, em função da distância, que os processos envolvendo a EM devem 

ter especial atenção. 4. Emerência da professora Maria Ângela Dias – Profa. Madalena 



apresentou parecer sobre a concessão do título honorífico. APROVADA; 5. Vagas 

emergenciais de professor substituto - DPA e DARF – Sr. Robson apresentou as 

respectivas justificativas e informou que os Departamentos não haviam terminado a 

montagem dos processos. Ainda, que serão encaminhados ao CLA assim que finalizados - 

APROVADAS; Extra-Pauta: 1. Representação do CLA, categoria Adjunto, no 

CONSUNI – Profa. Cristina esclareceu que o assunto já havia sido apresentado 

anteriormente, mas que por dificuldade da conciliação de horários da docente, não foi possível 

indicá-la naquele momento. Sanada a incompatibilidade de horário, a FAU reapresentou a 

indicação da Profa Mara Eskinazi para a representação – APROVADA. 2. Vaga Emergencial 

para Professor Substituto no Setor de Composição Eletroacústica/EM – Prof Ronal 

Apresentou a justificativa e informou que o Departamento não havia terminado a montagem 

do processo eletrônico, mas que o encaminhará ao CLA assim que for concluído - 

APROVADA; 3. Festival do Conhecimento – Profa Maria Clara saudou a iniciativa da PR5 

e apresentou a proposta da atividade com detalhes. Esclareceu dúvidas dos presentes, sugeriu 

que o CLA promovesse uma mesa redonda englobando atividades comuns às unidades e 

informou que os Coordenadores dos Centros comporão a comissão responsável pela análise 

das propostas/projetos enviados. Profa Cristina agradeceu a presença de todos. Nada mais 

havendo a tratar, a sessão foi encerrada. E, para constar, eu Vania Maria Godinho Carlos 

Louvisse lavrei a presente Ata. ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 


